

Cuba agradece a Vietnam nuevo envío de donativo de arroz



Foto: PL

La Habana, 14 abr (RHC) Cuba agradeció a Vietnam por la donación de 10 mil toneladas de arroz para el consumo de la población del país caribeño, divulgó hoy el canciller, Bruno Rodríguez, en su cuenta X.

“Agradecemos al Partido, el Gobierno, y el Pueblo vietnamitas por la donación de 10 mil toneladas de arroz para el consumo del pueblo cubano. Esta ayuda es expresión de la sólida y permanente solidaridad y hermandad entre #Vietnam y #Cuba.”, escribió.

El acto de recepción oficial del cargamento tuvo lugar el pasado sábado en la Zona Especial de Desarrollo Mariel y contó con la presencia del viceministro de Finanzas del país asiático, Le Tan Can y la vicetitular de Comercio Exterior cubano, Aracelys Cardoso.

En ese contexto, se anunció además el próximo arribo a la isla de mil 500 toneladas de ese demandado alimento a nombre del vice primer ministro vietnamita, Ho Duc Phoc.

Las partes catalogaron de excelente el estado de las relaciones bilaterales, las que se han fortalecido y extendido a diversos ámbitos en el transcurso de los 65 años de existencia. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380835-cuba-agradece-a-vietnam-nuevo-envio-de-donativo-de-arroz>



Radio Habana Cuba